

大西卓哉宇宙飛行士講演会が開催されました!

7月20日、出雲科学館でJAXA宇宙飛行士の大西卓哉さんによる講演が行われました。大西さんは、2016年7月から10月の約4か月間、国際宇宙ステーションでの活動に参加されており、その際の写真や映像を交えて、体験談を話していただきました。

また、今後の宇宙開発における世界の動きとして、人類を月よりも遠い火星に到達させる動きがあることについても紹介し、「技術的にまだ課題があり、現時点では難しいのではないかと分析されていました。

県内外から訪れた約400人の参加者は、大西さんから語られる宇宙の神秘や無重力空間での体験談に興味深く聴き入っていました。



▲大西卓哉宇宙飛行士

一畑電気鉄道株式会社の新ブランド「アカネクオレ」新商品完成を報告!



7月22日、一畑電気鉄道株の大谷厚郎会長ほかスタッフのみなさんが市役所を訪れ、長岡市長に新ブランド「akanequore (アカネクオレ)」の新商品の完成を報告しました。

ブランド名の「アカネクオレ」は、日本遺産にも認定された「夕日」と一畑グループの「社標」をイメージする『あかね色』に由来しており、一畑電車沿線の地域資源を活用した特色ある商品やサービスの開発に取り組んでいっしょうやいます。

第1弾として、平田の西条柿を使用した「出雲柿酒」や「柿ようかん」、鵜鷲の天然塩を使用した「いずも塩クッキー」が紹介され、試食した長岡市長は「とてもおいしい。出雲を代表するお土産になってほしい」と話しました。

祝!世界なぎなた選手権大会優勝! 安喰愛選手、井上美代選手が市長を表敬訪問!

7月23日、「第7回世界なぎなた選手権大会」(7月6日、ドイツ)で優勝された安喰愛選手と井上美代選手が優勝報告のため、長岡市長を表敬訪問しました。

二人はペアを組んだ演技競技の部で優勝、安喰選手は個人試合の部でも優勝されました。安喰選手、井上選手ともに、前回大会でも、それぞれ演技競技、団体試合で優勝しており、2大会連続の優勝という快挙を達成されました。



▲井上選手(左)と安喰選手(右)

長岡市長は、「世界大会において2大会連続優勝という快挙を達成され、本当におめでとうございます。最強ペアとして、これからの更なる活躍を期待しています。」と激励しました。

コミュニティ 助成事業 実施結果

(一財)自治総合センターでは、宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収入を財源とし、地域で行われるコミュニティ活動の助成事業を実施しています。



一般コミュニティ助成事業

神庭上自治会連合会/
遊具他備品の整備
これらの備品は地域活性化のための活動に使用されます。



おたずね/自治振興課 ☎21-6619



	人口	前月比
人口	175,656人	(-32)
男性	85,359人	(-26)
女性	90,297人	(-6)
世帯数	66,744世帯	(+3)

[令和元年7月31日現在]

9月の市税・保険料の納期限

国民健康保険料(第3期)、
後期高齢者医療保険料(第3期)の納期限は
9月30日(月)です。

期限までに忘れずに納めましょう。納付には口座振替が便利です。ぜひご利用ください。